

**Antrag Nr. 14-O-01-0035**  
**GRÜNE**

---

**Betreff:**

Radfahren in der Fußgängerzone

**Antragstext:**

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, das Radfahren in der Fußgängerzone allgemein, immer, aber stets langsam zu gestatten.

**Begründung:**

Die Regelungen, wann und wo in der Fußgängerzone das Radfahren erlaubt ist, sind kompliziert. Sie sind den Radfahrern und Fußgängern kaum bewusst und bergen daher Unfall- und Konfliktrisiken. Diese werden eliminiert, wenn das Radfahren immer und überall, aber stets langsam (Schritttempo) gestattet wird.

Wiesbaden, 03.11.2014